



Exclusivo - 11-11-74

Hubo Nuevos Episodios de Violencia

Suspenden Unas Elecciones Municipales en Argentina

BUENOS AIRES, 10 de noviembre. (AP)—El gobierno suspendió las elecciones municipales que debían realizarse hoy en la pequeña localidad de Comandante Piedrabuena, a causa del estado de sitio, vigente desde el miércoles pasado.

Asimismo, se informó de la muerte de un policía y un guerrillero en enfrentamientos distintos y de heridas graves a un agente, un civil y un niño de siete meses, en nuevos episodios de violencia.

El interventor federal de la provincia de Santa Cruz, donde está Comandante Piedrabuena, anunció esta madrugada la suspensión de los comicios, que hubieran sido los primeros desde septiembre del año pasado, cuando el extinto general Juan D. Perón y su esposa Isabelita triunfaron abrumadoramente.

Las elecciones fueron convocadas a raíz de la muerte del intendente municipal, en un accidente. Los candidatos eran un miembro del Frente Justicialista de Liberación, peronista, y otro de la Unión Cívica Radical. Este último tenía más probabilidades de ganar y se esperan reacciones del partido.

Por otra parte, se informó de la muerte de un policía en un choque con extremistas en la vecina locali-

dad de Castelar, a 20 kilómetros de Buenos Aires. La víctima fue identificada como el sargento Joaquín Cazas, de 37 años.

En otro incidente en Santos Lugares, a 50 kilómetros de aquí, un miembro del grupo Montoneros fue acribillado a tiros. Se trataba de Rodolfo Raúl Rey, de 21 años.

Los heridos son el oficial Guillermo Sañudo, quien trataba de desactivar una bomba; el civil y el bebé resultaron gravemente heridos a causa de la serie de 25 atentados ocurrida ayer en Córdoba.

El Ministerio del Interior anunció anoche que se negaron permisos para reuniones públicas a los Partidos Comunista, Frente de Izquierda Popular y Socialista Unificado.

El diario "La Nación" comenta hoy que "estamos ante un vuelo aparente hacia la derecha en el campo político, con los riesgos que ello conlleva si se pierde la noción del equilibrio en la razonabilidad de la respuesta al desafío de la subversión, proveniente de la extrema izquierda". Agrega que "a la dictadura de derecha se puede llegar por una vía conceptual, como llegan los teóricos, o por la desesperación, mucho más común que la ideología".